
Protokoll zur Bezirkssitzung am 28. Januar 2025 in Rheinfelden 

 

Anwesend: Moritz Lutz,  Frank Keller, Henning Hefner, Felix Mohren, Tim Bachmann, Thomas Rolle,  
Anh Tuan Dang, Thomas Rist, Kevin Stücklin, Christoph Geissler, Heide Wallner 
 
Entschuldigt: Marvin Flaig, Raimund Huber 
 

Begrüssung 
 
Moritz begrüsst die neue Vorstandschaft. Für dieses Jahr werden 3 – 4 Sitzungen geplant, jeweils 
Dienstags oder Donnerstags, evtl. auch Freitags.  
 
Danke an Henning, der die Ehrungen für Trainer des TV Weil spontan übernommen hat.  
 
 
Entscheidung über Strafgebühren 2024 (nicht anwesend beim Bezirkstag) 
 
TV Grenzach, TV Inzlingen, TV Schwörstadt waren bei Bezirkstag nicht anwesend. Gemäss 
Gebührenordnung sind Strafgebühren fällig.  
 
Beschluss: Gebühr wird den Vereinen berechnet. 10 Ja Stimmen, 1 Nein Stimme 
 
Die Gebührenordnung gibt es schon einige Jahre. Eine Arbeitsgruppe (Moritz, Kevin, Thomas Rolle, 
Heide) wird gebildet, um einen Vorschlag für eine neue Gebührenordnung zu erarbeiten.  
 
 
Kommunikation in der Vorstandschaft 
 
Kommunikation findet weiterhin per Mail und Whatsapp statt. Für kurze Meetings / Entscheidungen 
können mit Online Meetings (Zoom) gemacht werden, die normalen Sitzungen finden weiterhin 
persönlich statt.  
 
Um einen professionelleren Auftritt nach außen zu haben und Amtsübergaben zu vereinfachen 
werden für jedes Amt Bezirks-Mail-Adressen bei unserem aktuellen Anbieter WPZoom angelegt. 
Dadurch entstehen Kosten von 24 EUR im Jahr.  
 
Beschluss: Machen, einstimmig (11 Ja Stimmen) 
 
 
Termine 2025 
 
Termine sind alle bestätigt, der Mehrkampf findet am 17./18.05. in Lörrach sttt, der BSMM am 
05.07. in Waldshut.  
Für die Bahneröffnung wird der Stab in Lörrach durchgeführt.  
 
Aufteilung Aufsichten für die Veranstaltungen:  
03.05. Moritz / Bahneröffnung Höllstein 
04.05. Thomas Rist / Bahneröffnung Höllstein 
10.05. Christoph / Block Wehr 
17.05. Henning / Mehrkampf Lörrach 
18.05. Heide / Mehrkampf Lörrach 
24.05. Kevin / Regio Rheinfelden 
28.06. Anh Tuan / Bezirksjugend Weil am Rhein 
05.07. Thomas Rolle / BSMM Waldshut 
 
 
 
 
 
 



Es gibt keine einheitliche Vorgehensweise für die Einzelwertung für Senioren, derzeit macht es 
jeder Ausrichter anders.  
 
Beschluss: Bei Bahneröffnung / Regio werden die Senioren in ihrer Klasse gewertet, aber nicht in 
LADV zur Meldung freigegeben. Vorgehensweise: Meldung an den BLV mit Seniorenwertung; LADV 
ohne Seniorenklasse. Nach Meldeschluss werden die Klassen für den Wettkampf angelegt und die 
Senioren entsprechend zugeordnet. Einstimmig, 11 Ja Stimmen 
 
 
 
KiLa Cup 
 
Der KiLa Cup soll möglichst schon dieses Jahr stattfinden. Idee: 4 Veranstaltungen anbieten, davon 
kommen dann 3 in die Cup Wertung um den Sieger zu ermitteln. Hierfür könnten evtl. die KiLa 
Veranstaltungen Bahneröffnung, Schwörstadt, Wehr, Lörrach genommen werden. Ein 
entsprechendes Konzept soll erarbeitet werden. 
 
Beschluss: Wird angegangen / einstimmig, 11 Ja Stimmen 
 
 
Jugendteam 
 
Um die Jugendarbeit im Bezirk zu stärken, wird ein Bezirksjugend-Team bestehend aus einem 
Führungsteam (Jugend-/Schülerwarte) und Schüler-/Jugendsprecher gebildet. Das Führungsteam 
soll auch im Bezirksvorstand vertreten sein.  
Wir planen zeitnah eine Bezirksjugendsitzung, um entsprechende Vertreter zu finden.  
 
Beschluss: Wird angegangen / einstimmig, 11 Ja Stimmen 
 
 
Zeitmessanlage 
 
Für die neue Zeitmessanlage sind noch 2000 EUR an den BLV offen. Diese müssen Ende 2025 
bezahlt werden. Desweiteren sind noch 2500 EUR für das neue Display offen.  
Wenn die Meldezahlen für Bezirksveranstaltungen wieder so hoch sind wie letztes Jahr, können die 
Rechnungen bezahlt werden (und noch ein Puffer in der Kasse). Daher ist Stand jetzt keine Umlage 
an die Vereine notwendig.  
 
 
 
Sonstiges 
 

a) Zukünftig werden die Bezirksrechnungen immer beim Bezirkstag / Arbeitssitzung verteilt. 

Das hat gut geklappt  সহ 
 

b) Vom BLV gibt es demnächst eine Vereins / Trainerumfrage. Bitte verteilt die Umfrage 
entsprechend in euren Vereinen (auch Breitensport) um möglichst viele Rückläufer zu 
haben 
 

c) Öffentlichkeitsarbeit Marvin 
Marvin möchte mehr über Instagram machen, und hier auch Vereine einbinden, z. B. 
Einblicke ins Training, Wettkämpfe, Trainingslager … 
Artikel in der Zeitung für Bezirkswettkämpfe / Badische  
 

d) 700 gr Speer 
Der Prüfkoffer muß für die 700 gr Speere umgerüstet werden. BLV bietet das an für 50 EUR 
/ machen. 
Bzgl. dem Kauf der Speere ist noch alles offen, mit dem Kauf abwarten, Daniel Kloßmann 
ist dran. Wenn alles geklärt ist, können wir eine Sammelbestellung machen. 
 

e) Windmesser von der ALGE 
Der Windmesser wurde zur Reparatur eingeschickt, war dann unauffindbar. Dafür gab es 
jetzt einen neuen 😊 
 



f) Die alte Zeitmessung ist jetzt wieder in Rheinfelden (Thomas Rist prüft das). Wurde 
überholt und kalibriert, hat auch eine neue Startpistole.  
Thomas Rist schaut sich die Anlage an, auch die neue Anlage, ob alles bereit für die Saison 
ist.  
Die alte Anlage könnte verkauft werden. Lörrach hat auch noch ein altes Display, was 
ebenfalls verkauft werden könnte. Christoph schaut mal, wie man es anbieten könnte (evtl. 
über Newsletter BLV?) 
 

g) Fortbildungen 
Kampfrichterfortbildung – Termine stehen noch aus 
01.03. Fortbildung Kraft 
08.03. Fortbildung KiLa 


